

TIERRA DERECHA



Camilo Villablanca Jara.
Concejal por Victoria

Hace semanas habíamos dicho que faltaban detalles para la auditoría, durante esta semana logramos ponernos de acuerdo en los recursos que se dispondrán para la realización de la misma, serán 80 millones de pesos para buscar clarificar las cuentas de nuestra Municipalidad y evidenciar, si así se logra determinar a ciencia cierta, la cantidad de nuestra deuda.

Por otro lado, se buscó en algún momento de la conversación el establecer un monto por debajo del valor comercial, lo que dejaría una auditoría desfinanciada poniendo en riesgo la posibilidad de materializar la transparencia de las arcas municipales que nuestros vecinos quieren dilucidar. El trabajo de los concejales, como políticos, es acuerdos buscar y ceder, de lo contrario no se entiende la labor democrática si nos atrincheramos en posiciones no dialogantes y que obstaculizan el avanzar, si usted ve el concejo del día jueves 13

de marzo de 2025, verá cómo surgieron posiciones atrincheradas pero primó la moderación y los acuerdos lo que debe ser la tónica ante un concejo que tiene por mayoría un sector, del cual soy parte, pero que aún así debe el conciliar para beneficio de todos nuestros vecinos. Entramos en tierra derecha en la búsqueda de transparencia, pero también nos quedan desafíos a corto plazo, corregir procesos y mejorar la ciudad, mejorar calles, otorgar seguridad a los vecinos que visitan el cementerio, concretar el arreglo del cruce ferroviario por calle Chorrillos que se viene solicitando por este concejal hace semanas, el colocar semaforización en Villa Alegre con Miraflores y momentáneamente a un Carabinero para dirigir el tránsito, apoyar a nuestros estudiantes de Selva Oscura y procurar la creación de un paradero para que en invierno no tengan inconvenientes, estar vigilantes con la distribución de agua potable rural a nuestras comunidades sin que nadie quede de lado y tratando de aumentar la cantidad de camiones aljibes que cumplan esta importante función, mejorar los procesos en salud incentivando la innovación y agilidad en la entrega de horas.

En definitiva, vamos avanzando en la búsqueda de los objetivos centrales de nuestra ciudad, lento pero seguro, impulsado por el trabajo en terreno y de escuchar a nuestros vecinos.